



## Eloquentia... éloquence !

publié le 20/11/2019

Juliette Ray, jeune étudiante de la Sorbonne et gagnante à de nombreux concours d'éloquence est venue partager auprès des 3es A et C, sa passion pour l'art de la rhétorique. Elle a évoqué son cursus scolaire, son investissement dans l'association " Révolte-toi Sorbonne " qui promeut l'éloquence et sa participation à l'émission "le grand oral" de France 2. Avec beaucoup de pédagogie et de bienveillance, elle a donné de précieux conseils aux élèves pour améliorer leur prise de paroles, notamment pour les élèves qui participeront prochainement au concours d'éloquence initié par l'AMOPA ( Association des Membres de l'Ordre des Palmes académiques ). A travers des exercices de diction, de gestuelle et d'improvisation, les élèves ont pu mieux appréhender ce qu'est l'éloquence mais aussi s'améliorer pour l'épreuve orale du Brevet. Ce fut une belle rencontre aux riches échanges.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**